
La Fille du Oui à Jésus reçoit la communion



Une pluie de lumières sur tous les enfants de Dieu

Je vais recevoir la communion. Je me retire loin de l'écran qui me montre la messe. Je ne veux qu'entendre Dieu, vivre ce moment avec lui en moi. Je me prépare à recevoir la communion. Ce moment est d'une telle intimité que tout de moi reconnaît que rien ici-bas n'est semblable. Oui, je vais pénétrer en Dieu. "Mon âme, va voir toutes tes sœurs âmes. C'est le moment Dieu est là, il nous attend." M'abandonner, être comme Dieu veut que je sois, ne vouloir rien d'autre qu'être là présente en moi. Sans un effort, mon intérieur va vers Dieu.

J'entends: *Crois-tu que je suis là en toi? Crois-tu que je peux te communier?* Je lui dis oui sans prononcer un mot. *Crois-tu que je suis en toi, comme je suis en tous mes enfants?* Encore, je lui dis oui. *Tu as vu ma lumière lorsque le prêtre a montré mon Corps, et tu as vu un halo de lumière lorsqu'il a élevé le Calice: tu as vu ma Présence dans le Calice. Ouvre-toi à moi, je me dépose sur ma patène.* J'ouvre la bouche et je ressens la Présence sur ma patène.

Puis un silence. Je savoure ce moment.

Regarde, ma bien-aimée. Je ne vois rien, je m'abandonne. Là, je vois: 'Des petites lumières descendent sur moi comme une pluie de lumières'. *Crois. Je fais descendre cette pluie de lumières sur tous mes enfants.*

Je suis dans la joie. Je n'ouvre pas les yeux, je me sens si bien! Soudain, j'entends: *Va, ma fille.* J'obéis. J'ouvre les yeux, j'entends le prêtre. Je me lève et je me place devant le téléviseur, je vois le prêtre, il prononce les paroles de la bénédiction. Je fais mon signe de la croix avec tellement de joie. Merci, Seigneur.

Après la messe, il y a le chapelet, je prie pour toutes les intentions de l'Église: celles du Pape et de tous les enfants de Dieu sur la terre. Le chapelet terminé, je pense à tout ce que j'ai vu, je suis encore sous l'effet de la joie ressentie lors de la communion. Merci, mon Dieu.

Chaque communion est dans sa puissance par la toute-puissance du Saint-Esprit. Nos âmes unies sont si lumineuses qu'elles brillent de bonheur et elles montent vers Dieu. Dieu les reçoit et il leur montre qu'il est la Lumière et que c'est par ses grâces qu'elles deviennent lumineuses pour nous.





En ce temps de privation, les grâces des sacrements continuent de nous inonder de leurs bienfaits.

Merci, mon Dieu. Merci.

